



León, 8 de febrero de 2014

El PSOE local denuncia la ausencia de León en Madrid Fusión

- **Pese a la amplia representación institucional de Castilla y León, ni Diputación ni Ayuntamiento han estado presentes en la cita gastronómica madrileña**
- **El Consorcio de Turismo recibe el 50% de su presupuesto del Ayuntamiento pero no es sensible a las singularidades del sector en la ciudad**
- **Mientras que las pernoctaciones se incrementan un 6,3%, los ingresos del sector hotelero caen un 11,1% y su empleo un 8,1%**

19 de Octubre 2, bajo
León 24008
987 245 837
987 245 845
Fax: 987 273 590

La Agrupación Municipal del PSOE de León denuncia la falta de compromiso que el Partido Popular de León demuestra con la promoción de nuestra gastronomía y así en la última edición de Madrid Fusión, con una importante presencia de nuestra Comunidad Autónoma, ni Ayuntamiento ni Diputación de León, ni su marca "Productos de León" han estado presentes en la cita madrileña. Por el contrario si han considerado necesario acudir a este evento los Ayuntamientos de Valladolid y Salamanca, y las Diputaciones de Burgos, Palencia y Soria.

Desde la Agrupación Municipal del PSOE se considera que esta falta de compromiso supone un importante obstáculo para la consolidación y potenciación de la oferta gastronómica de nuestra ciudad, y más en este momento en el que el número de turistas que visitan nuestro país por la calidad y diversidad de su cocina aumenta día a día, importancia de la que sí parecen ser conocedoras otras Entidades Locales de nuestra Comunidad, que han optado por reforzar la promoción de sus marcas propias, creadas en



exclusiva para tal fin, como son los casos del Ayuntamiento de Salamanca con "Salamanca para Comérsela", la Diputación de Burgos con "Burgos Alimenta" y la Diputación de Soria con "Saborea Soria", las cuales sí que estuvieron presentes en Madrid Fusión, explica Luis Miguel García Copete, Secretario de Desarrollo Económico de la Agrupación.

Por ello desde la CEM del PSOE de León demandamos una mayor implicación con la promoción de nuestra oferta gastronómica ya que consideramos que la gestión de la promoción turística que de nuestra ciudad hace el Consorcio Provincial de Turismo, a pesar de recibir una aportación de 250.000 €, que constituye casi un 50% del presupuesto del Consorcio, no tiene en cuenta las singularidades propias que el sector presenta en nuestra ciudad.

Los datos publicados por el INE –indica García Copete– demuestran esta falta de apoyo ya que a pesar de recoger un incremento del número de pernoctaciones en la ciudad del 6,3% a lo largo de 2013, también muestran que los ingresos por habitación disponible cayeron un 11,1%, y que el número medio de empleados en el sector hotelero fue de 433 a lo largo de 2013, un 8,1% menos que los 471 empleos del año anterior.

De hecho, León es, junto con Cádiz, la provincia donde más cae el ingreso por habitación disponible en el último año, presentando un balance muy negativo en el contexto nacional que contrasta con el siempre positivo presentado por el alcalde.

"Estos datos, a nuestro entender, demuestran que el aumento de visitantes experimentado a lo largo del pasado año tiene más que ver con una bajada de precios de los hoteles, y su negativa repercusión sobre el empleo, que con la promoción realizada por el Consorcio", indica García Copete.



Agrupación Municipal de León



Agrupación Socialista de
León

19 de Octubre 2, bajo

León 24008

☎ 987 245 837

☎ 987 245 845

Fax: 987 273 590

psoelocal@psoeleon.es

<http://www.psoeleon.es>